



Violences sexistes à France Télévisions : L'omerta ça suffit !

Il aura fallu que l'information soit publiée par des médias externes, pour qu'elle soit connue de tous les salariés de France Télévisions. Cette sombre affaire de harcèlement sexuel à FranceInfo met en cause des responsables de la rédaction numérique. Les victimes ? Elles se trouvent évidemment parmi la catégorie de personnel la plus fragile : de jeunes stagiaires, pigistes, CDD, alternantes, précaires...

On apprend ainsi que toute une rédaction est témoin - et victime ? - de pratiques aussi sordides qu'abjectes, qui visent à sélectionner les femmes selon que leur physique plaise ou non à des bourreaux machistes.

Selon la presse nationale (Le Monde, Libération...) la direction a mené l'enquête en interne, après avoir organisé un séminaire dans le but de faire cesser les pratiques sexistes. Mais il y a autre chose de choquant : la simple « mise à pied » de deux responsables et la volonté manifeste d'étouffer l'affaire, ou du moins de « laver son linge sale en famille ».

La CGT a déjà eu l'occasion de dénoncer l'attitude sexiste de responsables de France Télévisions. Elle n'acceptera jamais que le harcèlement soit banalisé et que ceux qui en sont à l'origine restent impunis. Nous continuerons à nous battre pour que le Respect soit au coeur du travail. Nous demandons qu'une plus large enquête soit effectuée, pour que soient mis fin à ces dérives insupportables dans notre entreprise de service public.

Paris, le 8 avril 2019